



Informe. Llama Sheinbaum a “seguir haciendo historia”

La secretaria federal de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, representó al Presidente durante el cuarto informe de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, quien llamó a “continuar la transformación y seguir haciendo historia” en un acto masivo en el Auditorio, donde destacó logros en austeridad, acciones contra la violencia y apoyo a mujeres ante su gabinete, diputados y gobernadores. ESPECIAL PAG. 10

“Sigamos haciendo historia”

Cuarto informe. Sheinbaum destaca logros en austeridad, seguridad y apoyo a las mujeres en un acto masivo ante funcionarios federales, gobernadores y legisladores

ALMA PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

Desde temprana hora, banderas con la leyenda #EsClaudia, batucadas, actos circenses y saltimbanquis tomaron la explanada del Auditorio Nacional. Esperaban la llegada de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, quien brindó su cuarto informe.

Adentro, los asientos se llenaron lentamente y para las 12:00 horas, aún lucían algunos huecos. La cantante Eugenia León se esforzaba por animar a los asistentes. La autoridad capitalina

informó que 9 mil 600 personas llegaron a la cita en el coloso de Paseo de la Reforma; afuera se contabilizaron unas 7 mil.

Las porras fueron diversas y el “presidenta” fue recurrente; “se ve, se siente, Claudia está presente”, “es Claudia” y “es un honor estar con Obrador” fueron el resto de las arengas. Hasta arriba del recinto, trabajadores del gobierno capitalino “convocados”. Hasta abajo, cerca del escenario, 13 gobernadores de Morena, entre ellos Alfonso Durazo (Sonora), Layda Sansores (Campeche),

Cuauhtémoc Blanco (Morelos), Evelyn Salgado (Guerrero) y Julio Menchaca (Hidalgo); de otros partidos, el emecista Samuel García (Nuevo León) y el priista Alfredo del Mazo (Estado de México).

La pasarela cerca del escenario incluyó a Luisa María Alcalde, secretaria del Trabajo; Hugo López-Gatell, subsecretario de Salud; Jesús Ramírez Cuevas, vocero de la Presidencia; Leticia Ramírez, secretaria de Educación Pública, y Rocío Nahle, titular de Energía, entre legisladores, alcaldes, líderes sindicales e invitados especiales.



Ataviada de un vestido rosa mexicano con motivos florales, Sheinbaum llegó al recinto y pasó en medio de las vallas donde gente se agolpaba para estrechar su mano y tomarse selfis. Su gabinete y la secretaria federal de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez — en representación del presidente Andrés Manuel López Obrador — la acompañaron en el escenario durante su discurso, que duró poco más de una hora.

La jefa de Gobierno aseguró que pertenece a un mandato que reivindica los principios de la cuarta transformación, por lo que convocó a seguir haciendo historia. Expuso que la fórmula de austeridad republicana y el combate a la corrupción han permitido obtener 80 mil millones de pesos, que fueron invertidos en obra pública.

“Somos orgullosamente un gobierno que reivindica los principios de la cuarta transformación. Hemos hecho historia, estamos haciendo historia y los convoco a que juntos y juntas sigamos haciendo historia”.

Sheinbaum destacó, entre otros temas, que al final entregará una ciudad con un endeudamiento menor del que recibió y que la estrategia de seguridad ha logrado una reducción de 54 por ciento en todos los delitos de alto impacto.

Presumió que gracias a la alerta contra la violencia hacia las mujeres han atendido a 5 mil 215 víctimas, que reciben apoyos para generar autonomía económica. —



En el Auditorio Nacional, la jefa de Gobierno estuvo acompañada de su gabinete y de la secretaria Rosa Icela Rodríguez, quien representó a AMLO. JAVIER RÍOS